



Samuel Eto'o continue de promouvoir le progrès social.

C'est dans cette perspective que l'ancien capitaine des Lions Indomptables a été reçu ce 12 juillet au Ministère français délégué auprès du Premier Ministre chargé de l'égalité entre les femmes et les hommes, de la diversité et de l'égalité des chances.

«Honneur pour moi de m'entretenir ce jour avec madame la ministre Elisabeth Moreno. Alors que certains peinent à apprécier la richesse de nos différences, je salue l'engagement de cette dame de valeur, que je peux appeler "grande Sœur" ...J'ai espoir qu'ensemble nous feront bouger les lignes», a tweeté la légende camerounaise après la rencontre avec Mme Moreno.



Rappel, Élisabeth Moreno, née le 20 septembre 1970 à Tarrafal (Cap-Vert), est une dirigeante d'entreprise et femme politique franco-cap-verdienne. Présidente de Hewlett-Packard Afrique après avoir été présidente France de Lenovo, elle est nommée ministre déléguée à l'Égalité femmes-hommes, à la Diversité et à l'Égalité des chances le 6 juillet 2020.